

Mader wird Renault-Direktorin Flotten

Beate Mader (45) wird mit Wirkung zum 1. Juni 2012 Direktorin Flotten der Renault Deutschland AG. Sie war zuletzt Direktorin Renault und Dacia für die Kantone Vaud und Fribourg in der Schweiz und folgt in ihrer neuen Position auf Stefan Schäfer.

Beate Mader begann nach Abschluss ihres Studiums an der Wirtschaftsuniversität Wien und ersten beruflichen Stationen bei Motorola Österreich und Lease Plan Österreich 1998 ihre Karriere als Flottenmanagerin bei Renault Österreich. Nach Positionen als Produktmanagerin Kangoo und Flottendirektorin wechselte sie 2005 in die Konzernzentrale nach Paris. Dort verantwortete sie den Bereich Autovermieter.

Stefan Schäfer (39) wird als Leiter der Kundenbetreuung weiterhin für Renault Deutschland tätig sein. (ampnet/nic)